
 
 
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 09. Sitzung der Bürgerschaft am 18.11.2021  
 
 
Zu TOP : 7.3 
E-Mobilität im öffentlichen Nahverkehr 
Einreicher: Birkhild Schönleiter 
Vorlage: kAF 0124/2021 
 
Anfrage: 
 
Wie viele Elektrobusse gibt es im Stadtverkehr und wie viele sind geplant? 
 
Herr Bogusch antwortet wie folgt: 
 
Zunächst weist der Abteilungsleiter darauf hin, dass die Zuständigkeit für den öffentlichen 
Nahverkehr beim Landkreis Vorpommern-Rügen und nicht bei der Hansestadt Stralsund 
liegt. 
 
Auf Nachfrage beim Landkreis und bei der Verkehrsgesellschaft Vorpommern-Rügen mbH 
(VVR) wurde mitgeteilt, dass der VVR im Stadtgebiet keine Elektrobusse einsetzt und 
gegenwärtig auch nicht die Anschaffung von Elektrobussen geplant ist. 
 
Es gibt keine Nachfrage. 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.  
 
 
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. Jan Kuhn 

Stralsund, 13.12.2021 
 
 
 
 
 
 


